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 (第６期) 第１回まつもと子ども未来委員会の報告  

令和２年６月１８日 

 

第６期第１回まつもと子ども未来委員会を、令和２年６月１４日（日）にあがたの森文化会館第 1 会

議室で行いました。この日は、１４人の委員のうち、１３人の委員が出席しました。また、３人のサポー

ターが出席しました。 

 

１ 自己紹介 

   今年度は、１４人の委員と信州大学の学生３人が 

サポーターに応募してくれました。 

今回は、事前に皆さんに書いてもらった 

自己紹介シートを見ながら、未来委員と 

サポーターの皆さんにそれぞれ自己紹介を 

してもらいました。 

   これから 1 年間、よろしくお願いします。 

 

２ ポスター・手紙の贈呈報告 

                      未来委員会を開催することができなかった間、 

家庭活動として皆さんに書いてもらった手紙やポスター

を、6 月 8 日（月）に松本市立病院に贈呈したことの報

告がありました。 

完成したポスターや贈呈の様子を写真で確認しました。  

また、管理事業者や院長から、未来委員の皆さんへの 

メッセージの紹介もありました。 

 

３ 子どもの権利についてのグループワーク 

   松本市子どもの権利に関する条例が 

特に大切にしている、４つの権利の 

①「主体的に成長する権利」②「安心して生きる権利」 

③「自分らしく生きる権利」④「社会に参加する権利」から 

各グループで特に大切だと思う権利を 1つ選んでもらい、 

子どもの権利についての知識がない人にも分かりやすいように 

画用紙にまとめて発表しました。 
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４ 松本市についての話し合い 

   松本市にはどんないいところがあるか、どんなところが好きか、興味がある場所、 

松本市にとって大切だと思う場所や、松本市に必要なこと・足りないことは何かと 

いうことをグループごとに話し合いました。 

 

 

５ 正副委員長決め 

   今年度は、委員長 1 人・副委員長４人をそれぞれ話し合って決めました。 

  

 ◎ 委員長  橋本 昂賢くん 

   〇 副委員長 阿部 康介くん  

井箟 莉乃さん  

駒橋 希美さん  

滝川 未央さん 

 

 

次回から、正副委員長に司会進行をお任せします。 

   皆さんも協力して良い委員会にしていきましょう。 

 

次回の委員会は、７月５日（日）にあがたの森文化会館第１会議室で行います。 

   

 


